



## LA "REDEMPTORIS CUSTOS" DE JUAN PABLO II

La doctrina más reciente sobre san José es la de Juan pablo II, en su exhortación apostólica "Redemptoris Custos" de 15 de agosto 1989, que hace derivar toda la grandeza de san José del evangelio de mt 1, 20: "José, hijo de David, no temas tomar contigo a María tu mujer, porque lo engendrado en ella es del espíritu santo, dará a luz un hijo, y tú le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados". En estas palabras se halla el núcleo central de la verdad bíblica sobre san José.

Admirables debieron de ser las virtudes escondidas del padre de Jesús, la humildad y la obediencia, testificada en las palabras del evangelio: "José hizo lo que el ángel le había mandado y tomó consigo a su mujer" (ib 24). la tomó con todo el misterio de su maternidad; la tomó junto con el hijo, que llegaría al mundo por obra del espíritu santo. admirable disponibilidad, y entrega absoluta al designio divino, que pide el servicio de su paternidad, para que, como en el principio de la humanidad, exista, ante la humanidad nueva, también una pareja, que constituya el vértice desde el cual se difunda la santidad a toda la tierra.

**Pedro Donoso Brant**

**Caminando con San Jose**

**AÑO 2020**

[www.caminando-con-jesus.org](http://www.caminando-con-jesus.org)